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Independiente de Hidalgo (Comunicado de prensa)Quiere Autotraffic reactivar fotomultas por
tres añosIndependiente de Hidalgo (Comunicado de prensa)Contempla el uso de
alcoholímetros inteligentes para que el ayuntamiento de Pachuca realice pruebas de
alcoholimetría, que capture de manera digital la información tanto del conductor como del
vehículo y emita la boleta de infracción electrónica en el ...

Toda la noticia: infraccion vehicular: Google Noticias

  

 1 / 1

http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNFUxM7AwWp0RWzWEx7bUBAGzMQCvQ&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;ei=h1ZCWdDeOYLEqgKr3a1o&amp;url=https://www.elindependientedehidalgo.com.mx/quiere-autotraffic-reactivar-fotomultas-tres-anos/

